

# 介護老人保健施設 しおん

木村尚美（相談課／相談員）

**功績** アロマケアの実践と人材育成を通じて「Our Team」の精神を体現し、施設の信頼とイメージ向上に大きく貢献した功績。

**推薦者** 桶谷 雅志 介護主任、津田 佐都子 看護師長

**推薦理由** 木村は、常にご利用者・ご家族を第一に考え、模範的な姿勢で周囲に良い影響を与えており、アロマケアを通じて多くの笑顔と安心を生み出し、学会発表やイベント活動、職員指導にも尽力した。その実践は「Our Team」の精神を体現し、ケアの質と施設の信頼向上に大きく貢献している。を「人と人をつなぐケア」として確立した本職員の功績は顕著であり、「Our Team」の精神を体現する模範的な人材として心から推薦する。

## 内容

本職員は、アロマケアの実践と人材育成を通じ、当施設のケアの質向上と施設の信頼とイメージ向上に大きく貢献した。年間約200件という健育会グループの中でもトップレベルのアロマケアを提供し、専門知識と感性を活かし、香りや触れ合い、雰囲気作りをケアに取り入れることで、利用者の心身の安寧を支えてきた功績は極めて大きい。アロマケアを「香りを介したコミュニケーション」として位置づけ、利用者一人ひとりの嗜好や体調に応じたきめ細かな対応を実践した。また、施設全体に文化として根づかせるため、アロマケア技術者や研修生へのレクチャーや練習支援を行い、安全性や禁忌、感染対策の知識を共有しつつ、安心して取り組める体制を整えた。さらに、施設内外の交流イベントにも積極的に取り組み、利用者に新たな喜びをもたらしている。特に敬老会では体験したご家族から「お母さんは、こんなに幸せな体験をしていたんですね」「香りに包まれて穏やかな気持ちになれた」「久しぶりに笑顔になれた」との声が多く寄せられ、アロマケアが心のケアとして高く評価され、施設の信頼とイメージ向上にも寄与した。香りを通じて職員間の交流も深まり、「私も実践したい」という声が広がり、組織全体の活性化にもつながっている。アロマケアを「人と人をつなぐケア」として確立した本職員の功績は顕著であり、「Our Team」の精神を体現する模範的な人材として心から推薦する。